

Erste vor Derby in Hettingen, Zweite vor letztem Saisonspiel

20.05.2016 06:37 von Albrecht Morast

Kommenden Sonntag, den 22. Mai, spielt unsere Zweite zuhause und unsere Erste in Hettingen. Während für unsere Spielgemeinschaft um 13:15 Uhr gegen die SG Erfeld/Gerichtstetten 2 das letzte Rundenspiel angepfiffen wird, steht für unsere Erste um 15:00 Uhr beim FC Hettingen zwar das letzte Auswärtsspiel dieser Spielzeit an, jedoch noch nicht das letzte Rundenspiel.

Zur Ersten Mannschaft: Ein bekanntes Zitat von Bertolt Brecht lautet: „Wer kämpft, kann verlieren. Wer nicht kämpft, hat schon verloren.“ Diese zwei Sätze passen zum vergangenen Sonntag, als unsere Erste zuhause gegen Donebach mit 1:2 verlor. Denn bis zum zwischenzeitigen 0:2 Rückstand konnte man nur von wenigen Spielern erkennen, dass sie sich gegen die bevorstehende Niederlage wehren. Kurz danach, trotz numerischer Unterzahl, wurden unsere „Göbes-Mannen“ besser und erspielten sich mehrere gute Möglichkeiten, die fast alle am Aluminium landeten.

Mit einer so couragierten Leistung, wie ab etwa der 65. Minute, schon von Anfang an, wäre das vorletzte Heimspiel sicherlich nicht verloren gegangen. Auch wenn die Spielzeit am vergangenen Sonntag so gut wie abgeschlossen war, sollte sich dennoch der eine oder andere Spieler nach seiner persönlichen Einstellung hinterfragen. Denn sonst „ist das Miteinander in einer Mannschaftssportart wie dem Fußball nur schwer möglich“, wie auf den Seiten des DFBs zu lesen ist.

Kann auch Hettingen nach der Sportfest-Heimniederlage Wiedergutmachung leisten?

Ein guter Zeitpunkt für eine Wiedergutmachung ist beim Auswärtsspiel am Sonntag in Hettingen möglich. Da Hettingen das Hinspiel bei uns mit 2:1 für sich entschied, sollte die Hinspielniederlage eine zusätzliche Motivation sein.

Doch auch Hettingen möchte sicherlich eine Wiedergutmachung durchführen, denn am Pfingstmontag unterlag der FC beim eigenen Sportfest zuhause gegen Eintracht Walldürn mit 0:5. Schon seit längerer Zeit befindet sich Hettingen im gesicherten Mittelfeld und belegt aktuell mit 40 Zählern den siebten Platz.

Zur Zweiten Mannschaft: Eine gute Leistung – vor allem im zweiten Durchgang – lieferte unsere Spielgemeinschaft am Sonntag beim Heimspiel gegen den TSV Oberwittstadt 2 ab. Nach dem torlosen

Unentschieden zur Halbzeit drehten unsere Spieler in den zweiten 45 Minuten so richtig auf und gewannen am Ende mit 3:0.

Letztes Rundenspiel für unsere Spielgemeinschaft

Nur noch einmal darf unsere Zweite in dieser Saison antreten, denn am Sonntag steht gegen die SG Erfeld/Gerichtstetten 2 das letzte Rundenspiel an. In der Tabelle belegen beide Mannschaften eine benachbarte Position (Plätze sechs und sieben), jedoch haben unsere Gäste mit 28 Punkten acht Zähler Vorsprung, weshalb unser Team diese Saison bestenfalls auf dem momentanen siebten Platz beenden wird. Je nach den Ergebnissen auf den anderen Sportplätzen können sich unsere Gäste noch auf den vierten Platz verbessern.

Im Hinspiel gab es beim 2:2 Unentschieden keinen Sieger.

Zur Übersicht:

Sonntag, den 22. Mai, 13:15 Uhr SG Götzingen/Eberstadt 2 – SG Erfeld/Gerichtstetten 2

Sonntag, den 22. Mai, 15:00 Uhr FC Hettingen - TSV